

Pont-l'Abbé

OF 11/05/2021

Amicale laïque : vente de plants pour les écoles publiques



*L'Amicale laïque, ne pouvant organiser la fête annuelle des écoles, a organisé une autre action. Depuis plusieurs semaines, les amicalistes ont en effet cultivé, en pot, des plantes d'ornement, potagères ou fleuries. Jeudi et vendredi en soirée, ces plantes étaient vendues au bois Saint-Laurent. L'ensemble des bénéfices sera intégralement réparti entre les écoles publiques de Pont-l'Abbé.*

PHOTO : OUEST-FRANCE